

KOCHI 2014 ROTARY 2015 CLUB SINCE 1937



週報



Weekly report 第3181回 2014年7月22日 2014年8月5日発行

● 会長挨拶



皆さんこんにちは。今日は、国際ロータリー第2670地区佐々木善教ガバナーをお迎えしての例会です。

大変暑い夏がやってまいりました。この暑い夏の陽射しの中でも、高知は朝夕の清々しい空気はとても爽やかで味わい深い、いい時間ではないかなと思っています。この20日の日曜市には多くの方が出てものすごく賑わっていましたが、明るく海の日はお客さまが帰る日だったためか、帯屋町は人が少ない感じがしました。素晴らしい夏を幸せな空間で過ごせることを嬉しく思います。

世界に目を向けると、先週は大変悲しい事故が起きました。ウクライナやヨルダン川周辺では国際紛争の中で多くの方が犠牲になっています。そういう方々のことを思うにつれ、現在、私たちが平和の中で暮らせることを感謝しつつ、さらに平和の種が世代を越えて育まれていくことを願ってやみません。

今日は、後ほど佐々木善教ガバナーからお話をいただき、長期交換学生の方々の報告もあります。盛りだくさんなメニューですが、本日も例会をお楽しみいただけたらと思います。



■本日のプログラム [8月5日]

ゲストスピーチ

テレビ高知アナウンサー 竹村 志麻氏
「ニュースキャスターの仕事」

会 長	西山 彰 一
副 会 長	野 村 茂
幹 事	吉澤 文治郎
副 幹 事	小笠原 晃男
会報責任者	安 藤 一 臣

● **ロータリーソング** 「我らの生業」

● **今週のピアノ曲** 「行かないで」 ピアノ演奏：山内りり会員

● **お客様**

国際ロータリー第 2670 地区ガバナー 佐々木善教氏 (松山北 R C)
 代表幹事 泉 一郎氏 (松山北 R C)
 随 行 員 鶴久森充生氏 (松山北 R C)
 高知第 2 分区ガバナー補佐 前田健一郎氏 (高知西 R C)
 長期交換留学生 谷 桃果さん 壬生佳恋さん



● **佐々木善教ガバナーとバナーを交換しました。**

● **来訪ロータリアン**

高知西 R C 齊藤嘉一氏

◆ **長期交換留学生帰国報告・出国挨拶**

◎ 齊藤嘉一カウンセラー (高知西 R C)

前期、アメリカのフレズノに留学生として派遣されていた谷 桃果さん。去年 8 月 5 日に高知を出発し、今年 6 月 15 日に無事、留学を終えて帰国しました。

壬生佳恋さんは、この 8 月 5 日に高知を出発する予定です。



◎ 谷 桃果さん (帰国学生)

昨年、留学前に皆さんの前で挨拶をさせていただいて、はや 1 年がたちました。この留学でたくさんのことを学びました。昨年、数名の方に指摘していただいた「th」の発音も正しくできるようになったのではないかと思います。英語や文化を学ぶだけではなく、いろいろなことへの対応の仕方、そして自分自身が受けた人種差別の問題についても学んできました。人種差別は学校内の問題だけではなく、ロータリアンの中でアジア人を差別する人も出会いました。日本人だから、アジア人だから、黄色人種だからと白人の方とは違う対応の仕方をされたり、文句を言われたり、あからさまな差別を受けたりとかなり辛い思いをしましたが、そのことで、自分自身のメンタルも強く、そして身を以て人権問題を学べることができました。

これらは、この 1 年がなくては得られなかったことです。きっとこれからの糧となり、一生物の宝物として忘れられない経験になります。

昨年もお話させていただきましたが、私の夢は英語の教師です。今回の貴重な経験を生かせるように、夢を実現させることができるように頑張ります。1 年間、高知からの温かいサポートをしていただき、本当にありがとうございました。



◎ 壬生佳恋さん (派遣学生)

1 年間、頑張ります。よろしくお願いいたします。

● **会長報告**

テーブルに佐々木善教ガバナーの地区方針と、本年度、高知クラブから地区委員として活動していただく方の名簿をお配りしていますのでご覧ください。

● **幹事報告**

- ・クラブ計画書ができましたので、ご確認ください。
- ・来週はロータリー休日です。
- ・例会終了後、佐々木ガバナーとの記念撮影を行います。

● **マルチプルポールハリスフェローピン贈呈** 関 裕司会員





● ガバナーアドレス

国際ロータリー第2670地区ガバナー 佐々木 善教 氏 (松山北RC)



皆さんこんにちは。伝統ある高知RCへ訪問させていただいて、大変光榮に思っています。

私、昨年暮れの間人ドックで引っかけかまして、1月8日に咽頭がんだと言われて、喉を全部取らないかんということになりました。その時、これでガバナーはできなくなった。関さんすみません、続けてお願いしますと言う予定でございましたけれども、たまたま行った病院が良かったのか、今、ゼルボックスという器械があるから、何とかそれを入れたら声は出るだろうということで、サンディエゴへ行ってきました。

4月に器械を入れる手術をしたのですが、それまで本当に声出るのかなと。私の場合、喉を全部取って食道の一部も除けまして、腸を持ってきて13cmつないでいますので、そういう場合はなかなかこの器械をいれても声が出ないらしいんですね。4月になって出んかったらどうしようと思ひながら、いろいろ訓練いたしまして、何とかこのぐらい声ができるようになりました。本来なら関さんのような美声でいろいろお話をすべきだと思いますけれども、これでお許しをいただいたらと思います。

国際協議会では、公式訪問の30分間は、RI会長の方針と地区テーマについて自分の言葉で喋れ。パワーポイントやDVDは使うなという指導を受けましたけれども、聞きづらいことと、30分も声はもたないと思いますので、DVDを作りました。それを見ていただいた後、若干の補足説明をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

(DVD上映)

声が出ないために、このようなDVDを作らせていただきました。RIのホアン会長と私の地区方針は以上のようなものです。補足説明をしようかと思ったのですが、先々週にガバナー補佐が来られて、私の言いたいことを全て言っていただいております。

RI会長は「Light up Rotary」これを説明するためにいくつかの孔子の言葉を引用しました。その中で、ガバナー補佐も紹介していますが、大学という孔子の本の中の修身という10ページぐらいでしょうか、私、原文を全部読んでみましたが、そこに出てくるのが、まず自分だと。自分を磨けとそうすれば家がうまくいく。家がうまくいったら国が治まる。国が治まったら世界は平和になる。東洋以外のRIの会長は、自分ということとはなかなか言えないんですよ。そういう面で今年のゲーリー・ホアンは自分を磨けと。それを第一に挙げております。そういう意味で、日本のロータリアンには割と共感できるものがあるんじゃないか

と思っております。そして、孔子の理念とも通じるものがあると思います。

今年は高知ロータリーさんから6人が地区へ出向していただいております。関さん、森本さん、松岡さん、この3方は去年のガバナー事務所の延長であると思います。それから、中村さん、山崎さん、吉村さん、この3方にも出ていただいております。長期交換、ロータリー財団、米山、この3つの委員会は大変難しいというか、専門化しており、長年の経験がなければなかなか務まりません。それで、地区のことに一生懸命になっていただくと時としてクラブのことができなくて浮いてしまうという部分があります。実は私のところのクラブでも、そういうことがありました。ぜひ、高知ロータリーの皆さんは、中村さん、山崎さん、吉村さん、特に中村さんは長期交換、これはある意味、地区の委員長間の人間関係で成り立っているところがあります。ぜひ、この3方をクラブを挙げて応援していただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

最後に、国際協議会の最後の晩だったと思ひますが、ゲーリー・ホアン会長がまたも中国の諺を引用して「1時間の幸せを得るためには昼寝をしなさい。1日の幸せを得るためには釣りをしなさい。1年の幸せを得るためには誰かからお金をもらってきなさい。一生の幸せを得るためには世のため、人のために尽くしなさい」というお話をされました。ロータリーはまさに世のため、人のために尽くす団体だと思ひます。皆さん、有意義なロータリー活動をして、自分自身が幸せになりましょう。私も身体障害者ですが、もう関さんに代わってやとは申しません。頑張つてやり遂げたいと思ひますので、よろしくお願ひいたします。そして、財団と米山への寄附をお願いいたします。これは3年後に地区へ返つてまいります。3年後と言ひますと高知からガバナーが出る年です。ひょつとしたら、関さんがもう一遍やっているかも分かりません。ぜひ財団と米山への寄附をお願いいたします。皆様方のご協力をよろしくお願ひいたします。今日はありがとうございました。



◇ 出席率 ◇					
	総数	出席	欠席	マークアップ	出席率
7月22日	(-10)92	65	11	6	86.59
7月15日	(-11)89	58	5	15	93.59

◇ 例 会 変 更 ◇

高知北RC 8月4日→6日に例会変更(三)	高知北RC 8月11日→10日に例会変更(三)
高知RC 8月12日 盆休みのため休会(三)	高知ロイヤルRC 8月12日 盆休みのため休会(旭)
高知東RC 8月13日 盆休みのため休会(阪)	高知南RC 8月14日 盆休みのため休会(阪)
高知中央RC 8月14日 盆休みのため休会(城)	高知西RC 8月15日 盆休みのため休会(三)
高知東RC 8月20日 時間変更例会(阪)	高知南RC 8月21日 夜間例会(阪)
高知中央RC 8月21日 夜間例会(城)	高知北RC 8月25日 夜間例会(三)

※サインメーカーキャップのできるホテル (三)… 三翠園 (城)… 城西館 (阪)… ザクラウンパレス新阪急高知 (旭)… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱

- 佐々木善教 本日は公式訪問でお世話になります。
- 関 裕司 佐々木ガバナー、1年間ご苦勞様です。お体大切に頑張ってください。
- 西山 彰一 佐々木善教ガバナーをお迎えての公式訪問例会に感謝して。
- 吉澤文治郎 昨日、春野、伊野界限をランニングしました。炎天下14kmラン。ゴールは伊野の蘇鶴温泉。水風呂とビールを夢みながらやっとのことで辿り着いた私の目の前にあったのは「定休日」の看板。ああ!余りに悲しかったのでニコニコします。
- 安光 保二 昨夜、市内8クラブ新旧会長、幹事会主催で、ガバナー、代表幹事、ガバナー補佐慰勞会を開催していただきました。ありがとうございました。
- 森本 征彦 昨日、市内8クラブの皆さんにガバナー事務所の慰勞をしていただきました。お礼にニコニコします。何となく嬉しさ半分、寂しさ半分です。本日ご来賓の佐々木ガバナー、泉代表幹事、ご苦勞様です。1年よろしく願っています。
- 伊丹 由美 佐々木ガバナー、高知RCに訪問いただきありがとうございました。自分にできることを積み重ねていきたいと思えます。7470地区からの短期交換の一行は無事ニュージャージーに帰っていきました。お世話いただきました森本会員、藤田会員、尾崎会員に感謝の意を込めてニコニコします。
- 中村 裕司 桃果さんお帰りなさい。様々な困難を乗り越えて立派に成長して帰ってきたあなたを誇りに思います。佳恋さん、行ってらっしゃい。健康で充実した1年となることを祈っています。私も応援しています。keep in touch!
- 吉村 貴志 先日の会長、幹事慰勞会では、私どものホテルをご利用賜りありがとうございました。先週、例会欠席でお礼が遅くなりました。中村会員、お世話役お疲れさまでした。
- 小山 勝久 本日はどうしても外せない用件のため、非常に残念ですがメイキャップとさせていただきます。先般、皆出席賞を賜りました。高知RCに入会させていただき2年と8カ月。何とか出席率100%越を維持できました。全て高知RCの先輩方のお陰です。感謝感謝のニコニコです。
- 出来 輝喜 7月20日の山の神様の誕生日をすっかり忘れていました。花が届いて事なきを得ました。ニコニコします。
- 浜田 栄幹 誕生日を祝っていただきありがとうございました。

8月のお祝い

- (会員誕生日) 森本征彦 佐竹新市 中澤清一 川添 昇 高地弘泰 日和崎二郎 各会員
- (配偶者誕生日) 真鍋直美 松崎里佳 海野みゆき 南 順文 野村展子
澁谷麻紀 竹下昭子 森木資子 脇口明子 古谷真里子 各会員配偶者
- (結婚記念日) 出来輝喜会員

● 累計額 [7月22日現在]

ニコニコ箱	218,600円	ロータリー <small>さんさん</small> 燦燦基金	30,379円	ポリオ募金	45,500円
-------	----------	--------------------------------	---------	-------	---------

■ 次週のプログラム [8月12日]

休会

- ◆ 8月19日のプログラム ゲストスピーチ
イギリス イーストアングリア大学院生
見津田 千尋 さん

「ロータリー財団新地区補助金奨学生帰国報告」

創 立 昭和12年10月
例 会 日 火曜日 12:30~13:30
例 会 場 三翠園ホテル TEL(822)0131
事 務 局 高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL(824)8660 FAX(824)2529
HPアドレス <http://www.221.ne.jp/kochirc/>